

5. Mai 2025

# Nummer gegen Kummer: Finninger wird Ehrenvorsitzender

Der Verein zeichnet den langjährigen stellvertretenden Vorsitzenden Ekkehard Mutschler aus. Er hat das Miteinander mit dem Kinderschutzbund geprägt.

**Finningen** Der Verein Nummer gegen Kummer ist eigenen Angaben zufolge die Dachorganisation des deutschlandweit größten kostenfreien telefonischen Beratungsangebotes für Kinder, Jugendliche und Eltern.

Jetzt würdigt der Verein, dessen Arbeit auf ehrenamtlichem Engagement basiert, die Verdienste des Finninger Ekkehard Mutschler. Für sein verdienstvolles Engagement auf der Vor-

standsebene wurde Mutschler nun zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Ekkehard Mutschler habe sich in 15 Jahren als stellvertretender Vorsitzender bei der Unterstützung und Förderung des Vereins in besonderem Maße verdient gemacht, heißt es in einer Mitteilung. „Er hat maßgeblich dazu beigetragen, dass sich Nummer gegen Kummer zu einem starken und stabilen Verband weiterent-

wickelt und sich in der sozialpolitischen Landschaft einen guten Ruf erarbeitet hat“, betont der Verein.

Mutschler habe insbesondere auch das Verhältnis zum Kinderschutzbund geprägt, so-



Ekkehard Mutschler

dass hier ein vertrauensvolles und wertschätzendes Miteinander gewachsen sei. „Darüber hinaus hat er seine Expertise im Bereich der digitalen Medien im Verein eingebracht, was unter anderem die Entwicklung des Projektes Safer Internet vorangebracht sowie wichtige Impulse für die Online-Beratung gegeben hat“, informiert der Dillinger Kreisverband des Kinderschutzbundes.

Mit seinem zusätzlichen Ehrenamt am Elterntelefon in Dillingen habe der Finninger zudem den Blick auf die aktive Beratungsarbeit gelegt und die Perspektive der Mitglieder im Vorstand vertreten.

Die Mitteilung schließt mit den Worten: „Sein Engagement lag weit über dem, was ein Vorsitzender sonst üblicherweise leistet.“ (AZ) Foto: Kinderschutzbund